



La gran final del V certamen baile y danza 'Vive Tu Sueño en Andalucía' que se celebrará en Adra los próximos 5 y 6 de diciembre congregará a casi 5.500 personas entre participantes y asistentes en la ciudad durante el fin de semana, según ha informado el alcalde de Adra, Manuel Cortés, lo que a su juicio "supondrá un importante estímulo para los comercios y establecimientos hosteleros del municipio".

El alcalde, acompañado por las concejales de Cultura y Hacienda, Elisa Fernández y Alicia Heras, ha mantenido un encuentro con el gerente y la directora artística de la empresa Dancing Stars, Vicente Masegosa y Soraya García, para conocer de primera mano los detalles de este evento que según ha destacado "además de promover el baile y la danza entre los asistentes, servirá para promocionar la ciudad entre visitantes de todos los puntos de la Comunidad Autónoma".

En este sentido, ha avanzado que "desde el Ayuntamiento de Adra se está ultimando una intensa programación con actividades de ocio y cultura" con el objetivo de que tanto los abderitanos como las personas que visiten durante el fin de semana "conozcan el patrimonio, la historia y la gastronomía abderitanas", para ello "se contará con la implicación de los comerciantes y del tejido asociativo del municipio".

Para el alcalde, "la celebración de este evento es ejemplo de nuestro compromiso por atraer visitantes a la ciudad de Adra que permitan hacer del turismo el tercer pilar económico del municipio", ya que a su juicio "el sector turístico permitirá generar empleo".

Más de 2.000 participantes

El concurso se desarrollará en el Centro Cultural de Adra, que acogerá la celebración de cuatro galas en las que participarán un total de 2.000 personas. En estas galas competirán las academias de baile que han sido seleccionadas a lo largo del certamen regional en las disciplinas de flamenco, moderno y categoría libre. Cada una de estas disciplinas se dividirá en categorías según la edad, que serán baby, infantil, cadete, juvenil y adulto. Entre las academias que participarán o exhibirán sus conocimientos en esta gran final se encuentran la Escuela Municipal de Baile Zambra, Arte Danza y Perseo, todas ellas abderitanas.

El V certamen de Vive Tu Sueño en Andalucía comenzó el pasado mes de marzo también en Adra. Precisamente las instalaciones con que cuenta la ciudad, la gran acogida del público abderitano y la colaboración y el interés prestado por el Ayuntamiento de Adra han sido factores decisivos para que la organización haya decidido apostar de nuevo por la ciudad para celebrar aquí su gran final, según los organizadores.

Una de las peculiaridades de este evento es que no es necesario competir para poder participar ya que se da damos la oportunidad a las academias, de exhibir, dando la oportunidad a los participantes a coger tablas en los escenarios y mostrar sus conocimientos en diferentes modalidades y estilos de baile.